

学校教育目標 「やる気いっぱい やさしさいっぱい 元気いっぱい 蒔田っ子」



まいた

令和4年度

1月号

令和5年1月10日

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/maita/>

飛躍・向上する一年に

校長 高松 一彦

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、よき新春をお迎えのことと思います。今年もよろしくお願いいたします。



令和5年(2023)年は卯年です。卯年は、干支の4番目にあたることから、芽を出した植物が成長して茎や葉が大きくなる時期を表し、目に見えて大きく成長する年であると言われているそうです。また、うさぎの跳びはねる姿から、「飛躍」、「向上」する年とも言われています。

コロナからの回復の兆しも少しずつ見え始めています。今までその影響で思うように進めることができないところがあった学校教育活動も大きく「飛躍」、「向上」できる一年になることを願っています。

さて、少し前の話になりますが、11月29日(火)に、南太田小を会場に区球技大会がありました。本校の5年生は、南太田小の児童と「ティーベース」「キャッチバレーボール」で対戦しました。「ティーベース」に参加した子どもたちは、攻撃の時には、「ボールをよく見て球を打つといいよ」と声を掛け合い、守備の時には、相手が打ったボールを誰かが素早くキャッチするとさっと皆が走り寄る姿が見られました。「キャッチバレーボール」に参加した子どもたちは、相手コートからボールが入ってくると、そのボールを上手にキャッチする子、さらに返しやすい位置につなぐ子、つないだボールをアタックする子と上手に連携してプレーしていました。どちらの種目からも、蒔田小の子どもたちのチームワークの良さを感じました。球技大会に向けて一生懸命に取り組んだ練習、そして球技大会当日の成果だと思っています。行事を通して子どもたちが大きく成長・向上する姿を見て、とても嬉しくなりました。(見開きページには球技大会の写真を掲載しています。併せてご覧ください。)

今年も、「やる気いっぱい やさしさいっぱい 元気いっぱい 蒔田っ子」を目指し、様々な学習・行事等を通して、子どもたちが大きく飛躍・向上できる一年になるよう、教職員一同取り組んでいきたいと思ひます。

引き続き、保護者、地域の皆様のご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。



旅先で見た元日の富士山